

Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.
Joseph von Eichendorff

Wir sind tief berührt von der grossen Verbundenheit beim Abschied von unserem lieben

Josef Frei

Herzlichen Dank

allen, die Sepp in seinem Leben mit Freundschaft begegneten und allen, die in stiller Trauer mit uns fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten. Danke für die tröstenden Worte, einen Händedruck oder eine Umarmung, wenn die Worte fehlten sowie die grosszügigen Spenden an Caritas für Patenschaften von Kindern. Ganz besonders bedanken wir uns bei Martin Schnyder für die einfühlsamen Worte sowie die persönliche Gestaltung der Abschiedsfeier und Sandra Lieberherr für die wunderschöne musikalische Begleitung. Den Ärzten und dem Pflegeteam der Klinik im Park ein grosses Dankeschön für die medizinische Betreuung und die fürsorgliche Pflege.

Wir schauen dankbar auf die gemeinsamen Jahre zurück. Die schönen Erinnerungen werden uns immer begleiten.

Die Trauerfamilie

Wädenswil, im August 2021